

つるうち

広報

平成18年11月1日号

弦打地区の人口

	平成18年 10月1日現在	平成17年度10月実績
男	5,111人	(5,090人)
女	5,326人	(5,311人)
計	10,437人	(10,401人)
世帯数	4,483世帯	(4,400世帯)

弦打校区コミュニティ協議会 Tel882-0285

弦打地区文化祭

(写真:バザーの様子)

地域の方たちの手による、地域のための文化祭です。同じ弦打で生活する人たちがどんな活動をしているのか、ぜひ見に来てください。ご近所さんの意外な一面を再発見できるかもしれません。

また、今年は新しい試みとして、無料巡回タクシーが走ります。詳しい内容は、別刷りのチラシをご覧ください。

大勢の皆様のご来場を心よりお待ちしております！



※ 委員さんは大変ご苦労ですが、会場の設営等にご協力をお願いいたします。

I バザー会場設営

11月2日(木) 15時～
弦打コミュニティセンター駐車場

II 学習発表会会場設営

11月3日(金) 13時～
弦打小学校体育館

III 学習発表会・バザー会場撤去

11月4日(土) 15時～
弦打コミュニティセンター駐車場、小学校体育館

作品展(弦打コミュニティセンター)

11月3日(金・祝) 9時～17時

11月4日(土) 9時～15時

学習発表会(弦打小学校体育館)

11月4日(土) 午前9時～

文化祭開催に伴い、11月2日～5日の4日間、コミュニティセンターの利用が制限されます。ご了承ください。尚、出張所業務は通常通りです。

安心な町づくりのために

高松北警察署より、平成18年度安全・安心パトロール支援事業物品が届きました！

(写真下:ベスト・帽子・合図灯・ホイッスル・懐中電灯・防犯ブザー)

7月に高松市よりパトロール用に貸与された10台のリサイクル自転車とともに、毎月20日の校区内夜間巡視などに活用します。



(写真右:9月25日
登校見守りの様子)



9月25日(月)朝7時30分より、コミュニティセンター東の横断陸橋周辺および小学校正門付近で、弦打小学校児童の登校見守りを実施し、パトロールグッズのお披露目をしました。

青少年育成防犯部会の呼びかけに応じて、平日の朝にもかかわらず、連合自治会、民生・児童委員や、各種団体の役員さんなど約50名の皆さんがご協力くださいました。秋晴れの下、地域の方々と子どもたちの挨拶の音が響き、すがすがしい一週間のスタートとなりました。

今後とも子どもたちの安全のための活動に、地域の皆様のご協力をお願いします。